

平成24年度飯館村表彰式が行われました



「平成24年度飯館村表彰式」が行われました。今回表彰された3人・一団体と表彰理由となった功績を紹介します。
(順不同・敬称略)

功労表彰



北原 経

村農業委員として13年間職務に精励し、村の農業発展に寄与しました。
(宮内)

功労表彰



菅野 治

村消防団員として40年間職務に精励し、村消防団の発展に寄与しました。
(小宮)

善行表彰



菅野 ハルヨ

環境美化活動など継続的なボランティア活動で模範となる社会貢献をしました。
(小宮)

善行表彰



飯館村民生児童委員OBの会

村民生児童委員協議会及び村社会福祉協議会への協力と援助で、地域の福祉に貢献しました。
(写真は会長・菅野康雄)



感謝をこめて、表彰状は村長から3人と1団体にそれぞれ授与されました

表彰式は飯野出張所で行われました。この表彰は、村表彰条例に基づき村政伸展に貢献された方を、村が表彰するものです。
はじめに村長が「献身的な活動と指導的な役割による多大な貢献に深く感銘し、衷心より厚く感謝を申し上げます」と式辞を述べ、一人ひとりに表彰状と記念品を贈りました。
その後来賓からは祝辞が贈られ、続いて表彰を受けた3人と一団体を代表し北原経さんが「榮譽を汚すことなく研鑽し、村政伸展に向けて努力します」と謝辞を述べました。来賓はじめ出席者は惜しみない拍手で、村と村民のために力を尽くした長年の功績を讃えました。

ひとつになって



3つの小学校が一つになった運動会。声を合わせて懸命の応援です。体操服が違って、垣根なく声をかけ合う子どもたち。分け隔てなく親身に下級生を世話する上級生の姿もありました。

表紙の写真 草野・飯樋・白石小学校 運動会

澄みわたる青空の下、3校合同の運動会が開かれました。児童の活躍のようすはP16・P17・P28の記事をご覧ください。

編集後記

百歳のお二人は素敵な笑顔でパワーを頂きました。お祝いの赤飯に我が家もあやかりたいと舌鼓(み)グラウンド・ゴルフ大会は、はつらつプレーとキラキラの笑顔が、残暑の日差しよりもまぶしかったです(ほ)



飯館村は「日本で最も美しい村」連合に加盟しています。